



Vor 30 - 40 Jahren gingen wohl drei als Heiligedreikönige verkleidete junge Leute von Haus zu Haus und sangen:

Heilige drei Könige sind hochgeborn

So fern, so fern in Ägyptenland.

Das kleine Kind ist wohlbekannt

Maria, Mutter Gottes!

Oder auch folgendes Lied:

Wir sind drei Könige aus Morgenland,

Die Sonne hat uns schwarzgebrannt.

Wir sehen aus wie Mohren

Und haben goldene Ohren.

Wir kamen vor Herodes Tür

Herodes sprach: "Kommt rein zu mir!"

Ich bin der kleine König,

Gibt mir nicht zu wenig,

Laßt mich nicht zu lange stehn,

Ich muß noch'n Endchen weiter gehn."

NS. Wie ich höre, ist dieser Umzug meist am Dreikönigstage selbst gewesen. Man hat dabei auch eine mit Geld- oder Papier beklebten drehbaren Stern mitgeführt.

Gr. Xva

Heinr. Buschmann, Münster i. W.

Westfälisches Volksliedarchiv.

Münster i. W., Domplatz 20.